



子ども館だより

お問い合わせは
子ども館 79-2566
教育委員会 79-2216

暖冬、暖冬と言われていたこの冬でしたが、まとまった雪が西粟倉にもやってきて、子どもたちは寒さも忘れ、毎日思い思いに雪遊びを楽しみました。しかし、冷たい北風の中でも、木の枝の先には、新芽が小さく膨らんでいます。自然はいち早く春を感じとっているのです。



子どもも大人も
はしゃぐ “雪遊び”

『見て～雪うさぎ』



「雪って楽しいね」雪があるだけで子どもたちは雪合戦にそり遊び、雪だるまと毎日様々なそびを作り出しています。やっぱり西粟倉の冬っていいね！！



今年の節分は豆まきと雪の中ではお菓子まきを楽しみました。

『愛情たっぷり離乳食!!』

毎月行っています「すくすく子育て相談日」。保健師が相談を受けたり、子どもの気になることについて学んだり、身体測定のほかみんなで情報交換しています。2月20日は『簡単離乳食』ということで10組の親子の参加があり、栄養士さんから食生活の第1歩の離乳食についてくわしくわかりやすいお話をあったあと、実際にお母さん方に大人の食事からのとりわけ離乳食として簡単な調理実習を行いました。



つどいの広場「Bambi」「すくすく子育て相談」



作った離乳食を囲み情報交換しながらみんなで楽しく食事をを行い、ゆっくりとした時間を過ごすことができました。